

岩屋だよりー5号

2011年(平成23年)12月吉日

「道場内外ともに、激動の1年でした。生涯忘れられない年になるかと・・・」

去る11月13日(日)、恒例の秋季演武大会を岩屋中学校武道場で開催しました。

演武組数も、最近の大会では最高となる30組以上(一般会員、幼年部合わせて)となり、それぞれ迫力ある演武をすることができ、父兄の方々も日頃見る機会の少ない我が子らの、りりしい姿に感慨ひとしおだったようです。

演武の合間には、最近北道場に入会した和道流空手道の高段者の方が、空手の型を演武してくれましたが、迫力ある型の演武に、しばし子ども達もじっと静観、何の武道でも高段者となるとさすがだと思いました。

詳細は、当道場のホームページの中に動画付きで会員のYさんがアップしてくれましたのでご覧下さい。なお、演武後の打ち上げも横尾町の居酒屋で盛会に行い、遅くまで会員相互で語り合いました。



若杉5段による、一般会員の稽古風景

日本合氣道普及連盟に加入

去る10月1日付けで、上記連盟の一道場として加入が承認されました。

熊本、佐賀及び東京の合計6道場で発足し、当道場もこれをきっかけに会員から道場名を公募し、「合氣道北星館」となりました。

この名称は、旧名である長崎北道場の「北」を採用、多数の星群の中でも北極星は不動の星でありこの星に向かって、ますます会員各位が不動の精神を持って精進していこうとの趣旨で決まりました。

今後、マークなどもおいおい決めていく予定で、2012年1月末締切りで会員からのたくさんの応募を待っておりますので、デザイン等に少し自信のある方とかふるって応募して下さい。

なお、連盟の発足の第1発目の記念行事として、去る11月27日(日)に佐賀県みやき町内で交流会を開催、各地から多数の会員が参集、和気あいあいの中にも充実しきびきびした約2時間の稽古内容で、筆者自身久しぶりにいい汗をかき、懇親会でかなりやりすぎ、翌日は昼くらいまで死んで?いました。

準備から実施まで一連の段取りをしていただいた双平館の衛藤さんご夫婦にはたいへんお世話になりました。

豊田会長も祝賀会の冒頭で言われていたように、「会員各位、特に衛藤さんの尽力があればこそ、自分が思っていた以上に、早く今日のこの1回目の交流会が迎えられたことは望外の喜びである」と、まさに一同そのような気持ちになった充実の一日でした。



来るべき2012年がいい年でありますように・・・

「芦ノ湖畔から望む霊峰富士！」